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〇全
すべ

ての人々
ひとびと

が輝
かがや

ける世界
せ か い

へ 

令和７年が始まりました。今年は巳
み

年
どし

、巳はヘビを表し 

ます。ヘビは皆さんがご承知
しょうち

の通り、爬虫類
はちゅうるい

です。今から 

約 6,500万年前に地球に小惑星
しょうわくせい

又は隕石
いんせき

が衝突
しょうとつ

して､この 

このことが原因
げんいん

で地球
ちきゅう

環境
かんきょう

に大激変
だいげきへん

が起きたとされ､爬虫 

類である恐 竜
きょうりゅう

は絶
ぜつ

滅
めつ

しましたが､同じ爬虫類のヘビは生き 

残
のこ

り、むしろ繫栄
はんえい

してきた歴史
れ き し

があります。正
まさ

に生命力
せいめいりょく

の 

象 徴
しょうちょう

であり縁起
え ん ぎ

の良
よ

い動物
どうぶつ

とされてきました｡また、ヘビ 

は脱皮
だ っ ぴ

して成長
せいちょう

するとともに表面
ひょうめん

の傷
きず

も治
なお

していくこと 

から、これまた、たくましい生命力があり、医療
いりょう

、治療
ちりょう

、復活
ふっかつ

、再生
さいせい

のシンボルともされています。さらに、

運気
う ん き

を上げる縁起物
えんぎもの

として定番
ていばん

となっており、ヘビの登場
とうじょう

する夢
ゆめ

を見ると吉兆
きっちょう

とされていたり、蛇皮でつ

くられた財布
さ い ふ

やヘビの抜
ぬ

け殻
がら

を財布に入れて持ち歩くと金
きん

運
うん

が上がったりするとも言われているそうです。

さて、様々
さまざま

あった２学期でしたが、その成果
せ い か

は次への恵
めぐ

みの種
たね

へ、課題
か だ い

はヘビの進化
し ん か

の歴史と生命力にあや

かって克服
こくふく

できる３学期であってほしいと強く願っています。脱皮がキーワードです。課題は脱皮させるこ

とにより成果に変
か

えられるようにして生徒を輝かせたいと思っていますので、今年も保護者・地域の皆様と

の協働
きょうどう

をよろしくお願いいたします。蛇足
だ そ く

ですが、ヘビのことを色々調べてみたら、千葉県
ち ば け ん

南房総市
みなみぼうそうし

に伝
つた

わ

る民話
み ん わ

「白
はく

蛇
じゃ

の恩返
おんがえ

し」が目に留
と

まりました。とても感じ入
い

ることができましたので皆様にご紹介
しょうかい

しま

す。・・・・「南房総市の平
へ

久里
ぐ り

下
しも

区
く

に、『蛇喰（じゃばみ）』と呼ぶ集落
しゅうらく

があります。その蛇喰の中央にある

小高
こ だ か

い山の 頂
いただき

に、むかし、お城
しろ

があって、そこには、たいそう美しく、しかも心
こころ

優
やさ

しいお姫
ひめ

様
さま

がおりまし

た。ある年の秋祭
あきまつ

りのことですが、お城のお姫様が氏神
うじがみ

様
さま

参
まい

りをしての帰り道、一匹の白蛇の無残
む ざ ん

な死骸
し が い

に

目をとめたのです。お姫様は、その白蛇の死を哀
あわ

れみ城内
じょうない

の高台
たかだい

に蛇
へび

塚
づか

を立てると、お寺の僧
そう

にお経
きょう

を上

げてもらい、ねんごろに（ねんごろに：心を込めて）供養
く よ う

しました。そうしますと、お姫様の慈悲
じ ひ

深
ぶか

い気持

ちが通じたのか、お城のまわりにたくさんの蛇が棲
す

みつき、お姫様を 禍
わざわい

（人間社会で起こるトラブル等）

から守
まも

ったのです。蛇喰の集落
しゅうらく

では、今も大小さまざまの蛇が、野山
の や ま

はもちろん農家
の う か

の母屋
お も や

や納屋
な や

にも棲み

つき、冬でも暖かい日には、田畑や家の庭先
にわさき

で見ることができますが、不思議
ふ し ぎ

なことに、むかしから、蛇に

噛
か

まれた者は、一人も無いというのです。それは、お城のお姫様に供養された白蛇の霊
れい

が、恩返しとして、

後
のち

の世の住民たちも守っているからと言われているそうです。」・・・ 
 

〇報告：定期生徒総会でジャージ・体育着登校ルール関する見直し議決がありました 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

     

富士塚 
教育目標 ・すすんで学ぼう  ・美しい心を育てよう  ・たくましい体をつくろう 

経営理念 自分と人類の幸福を創造する人材の育成 

令和７年１月８日第９号 

青梅市立新町中学校 

校  長 小熊 克也 

 

１月号 

生徒
せ い と

総会
そうかい

議決
ぎ け つ

内容
ないよう

「（指定
し て い

）ジャージ・体育
たいいく

着
ぎ

登校
とうこう

可能
か の う

期間
き か ん

の変更
へんこう

（延長
えんちょう

）」【次年度から施行】 

 １ 期間 ６月下旬から９月まで     ※運動会
うんどうかい

練 習 中
れんしゅうちゅう

の期間もこれまで通り認
みと

められています。 

 ２ 理由 

  ① 運動会練習が長引いて、時間が足りなくなることがあるため。 

  ② ６月下旬からプールが始まる。（暑い日）※R6･6 月青梅最高気温平均 27.7℃ 

  ③ ９月の最高気温の平均が高く暑い。（Ｒ６・９月青梅最高気温平均 30.7℃） 

３ 変更しないで継続する決まり 

① ジャージ・体育着で登校してきた場合は、体育の授業が終わった後に着替えることにする。着替
き が

える場合は、

学校体育着又は運動会期間中のワンポイントのＴシャツのみとする。 

② 儀式的
ぎしきてき

行事
ぎょうじ

（始業式、終業式等）の日は（夏用）標 準 服
ひょうじゅんふく

を着用
ちゃくよう

する。 

新町中西から臨む雪化粧した山々R6.12.19 
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令和４年度から始まった本校の校則
こうそく

改定
かいてい

の動きも３年目に入りました。前述
ぜんじゅつ

のジャージ・体育着登校ルー

ルも、地球
ちきゅう

温暖化
おんだんか

の影響
えいきょう

を鑑
かんが

み、時の第４３代生徒会本部がイニシアチブをとり、昨年度臨時生徒総会で

議決し校長への具申
ぐ し ん

をいただき認めたものです。今年度施行
し こ う

となりましたが、この時のルールでは「夏休み

前・夏休み後の各２～３週間程度
て い ど

」と定
さだ

められていたため、昨年７／１～７／１８、９／３～９／２０に実

施しました。そもそもこの動き自体
じ た い

、生徒会本部がイニシアチブをとった画期的
かっきてき

なルール変更
へんこう

であった訳
わけ

で

すが、実際にやってみると特に９月の青梅の最高気温の平均がかなり高く、９月末まで暑
あつ

かったこと、前々

号（１１月号）で紹介した通り校則に関する生徒アンケート結果からも第１位の改定希望
き ぼ う

であったことを踏
ふ

まえ、現
げん

第４４代生徒会本部がとりまとめ、期間延長を軸
じく

に学級会・中央委員会での議論
ぎ ろ ん

を経
へ

て定期生徒総

会で可決、校長がこれを認め成立しました。このように生徒が主体となって時代に合った校則が次々とでき

ており、生徒が輝いています。その一方で、スマートフォンの持ち込み・使用など、学校の許可
き ょ か

を受けない

で、現行のルールを無視
む し

している人も一
いっ

定数
ていすう

いて残念
ざんねん

です。今一度
いまいちど

、本校のルールのご確認とその遵守
じゅんしゅ

をお

願いします。非合理
ひ ご う り

と思うルールはぜひ、本校の校則ビジョン（富士塚１１月号掲載）に基づき声を出してく

ださい。しかし、決められたルールは守っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇１月のポイント 

（１）学校留守番
る す ば ん

電話
で ん わ

の設定時間が変更になりました～午後 5時 30分から留守電となります 

すでに R6.12.9付お知らせで連絡
れんらく

しているところですが、教職員の働
はたら

き方
かた

改革
かいかく

の一環
いっかん

としてご協 力
きょうりょく

いた 

だきますよう改
あらた

めてよろしくお願いします。なお、生徒が部活動から帰宅
き た く

していないなど、緊急
きんきゅう

時
じ

は青梅

市役所代表（０４２８－２２－１１１指導室）を通じご連絡をお願いします。 

（２）１年生はスキー教室に行っています 1/8～10（再掲） 

（３）３年生、いよいよ受験がスタートします 

１月は主に私立
し り つ

高
こう

、都立
と り つ

高等
こうとう

で推薦
すいせん

入試
にゅうし

が始
はじ

まります。推薦は受験
じゅけん

の機会
き か い

が増
ふ

える意味合
い み あ

いもありますが、

それだけではありません。推薦入試の多
おお

くは面接
めんせつ

を伴
ともな

います。校長の受験面接練習でも触
ふ

れましたが、新町

中の代表
だいひょう

であること、そして、推薦合格
ごうかく

できたら自分だけでなく他の生徒と関わり合いながら皆
みな

と向
こう

上
じょう

し

ていく姿勢
し せ い

が問
と

われます。もてる力の全てを出し切ってください。 
 

〇お知
し

らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/8生徒会で校則ｱﾝｹｰﾄ結果を
踏まえ改定方針を述べる生徒会長 
 

1
2
/
1
2

定
例
生
徒
総
会

の
様
子
、
イ
ン
フ
ル
感
染

防
止
の
た
め
リ
モ
ー
ト
と

な
り
ま
し
た
。 

 

おめでとうございます 

令和６度 第 20回青梅市小・中学生の主張大会 

〇市長賞 3C〇〇さん「わたしたちの青梅」 

2D〇〇さん「生き方」 

〇審査員特別賞 2D〇〇さん「字をきれいに書く大切さ」  

賞
状
は
青
梅
産
の

ヒ
ノ
キ
で
で
き
て

い
ま
す 
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〇〇教諭（１年副担任 数学）が、令和７年１月６日から出産休暇・育児休業に入り、令和７年度末まで予定し

ています。すでにお知らせしていますが、代替教員として〇〇教諭が校務についていますのでよろしくお願い

します。 

。 
〇１２月の学校

がっこう

の様子
よ う す

 

・最近のニュースで日本は同性結婚を認めていないと言っていた。この話を聞いてもし自分が同性を好きになって、こ

のことを言われたら悲しい。心が男で体が女、心が女で体が男という人は今の時代たくさんいる。その人たちを軽蔑

するような目、態度はよくない。自分の個性を尊重し「自分のヒーローになる」この言葉は胸に刺さった。約１６０

人の（生徒の）前で自分はトランスジェンダーだと打ち解けるのは相当の勇気がいると思う。でもその中で話をして

くださった。この話は私の心の中でずっと響いています。今までで 1 番感動しました。やっぱり本物に聞くというこ

とはこんなにも違うものなんだと、貴重な話を有難うございました。私もこれから個性を大切にして生きていこうと

思います。 

・話を聞いて、どんなに辛かったのか、不安や思い通りにいかない事だらけで、大変な人生を歩んでいるのか、伝わっ

てきた。また、それでも自分を嫌いにならず、自分を見失わずに、今の自分、本当の自分を認める姿にすごく感動し

ました。クリスマスや誕生日、ほしい物が言い出せず憂鬱に感じてしまう、そんな風に感じる子供はきっと今回の話

に限らないのかもしれないと感じました。心と体が一致しない人々が同じ人間なのに、共存していくのが難しく、生

きづらくなってしまう現状を改善していかなければならないと思った。 

・私は今日の講演を聞いて大きく２つの事が印象に残りました。１つ目は「自分の考えが他の人にとって当たり前であ

るとは限らない」ということです。今まで様々な授業で話し合いをしてきて意見が違うことは当たり前と思っていた

けれど、気付かぬうちに自分の意見を押し付けてしまっていたことがあったかもしれないと、自分の今までの行動を

振り返るきっかけになりました。これからは、よりこの事を意識して過ごそうと思います。２つ目は「自分が自分の

ヒーロー」ということです。私自身、人助けやリーダー的役割をすることが好きだけれど、時に「私ってこんなにが

んばらなくちゃいけないの？」と思ってしまうことがあります。しかし、周りの友達には「大丈夫だよ」と言って「私

が頑張れば周りが「困らないはず」と思い過ぎて抱え過ぎてしまうことが多いです。「どんなに、この現状が辛くて

も３６５日ずっと味方でいてくれるのは自分」という言葉に、本当に救われました。１人で抱え込んでしまい、自分

も知らないうちに病んでしまうことが多いので、「自分がいるよ」ということを忘れずに自分で自分をいたわって生

活していこうと思います。今回の講話ではとても大切なことを何個も学ぶことができました。LGBTQ は世界人口の

８％といわれていますが、本当はもっといるのではないかと思います。話を聞いて他の人にカミングアウトをできず

に自分１人で抱え込んでいる人がもっとこの世界には多くいると思いました。これからは関わっていく人に普通の

価値観を押し付けないことを考えて生きていこうと思います。 

令和６度 薬物乱用ポスターコンクール 

(東京都薬物乱用防止推進青梅・奥多摩地区協議会) 

〇会長賞 １D〇〇さん 

〇佳作 ２A〇〇さん、2D〇〇さん 

     1C〇〇さん、1B〇〇さん 

     

令和６度 みんなで描いたよ青梅の自然 

〇大賞 中学生部門  2A〇〇さん「多摩川の紅葉魚」 

 

第 86回 奥多摩渓谷駅伝競走大会 R6.12.1 

〇第１位 中学生女子の部 新町中 A     〇第３位 中学生男子の部 新町中 B 

 1D〇〇さん、1D〇〇さん             1C〇〇ん、1D〇〇さん  

 1B〇〇さん、1C〇〇さん             1D〇〇ん、1D〇〇さん  

おめでとうございます 

12/23性教育の授業３年： よりみつレデ
ィースクリニック院長・医師をお招きして専
門的な知見等をいただきました。 
 

12/14本物に学ぶ会でジェンダー
平等講演会を行い、トランスジェン
ダーの方から「いつでも、どんな時
でも、自分が自分のヒーロー」につ
いてご講演をただきました。 
生徒は性の多様性を知り、LGBTQ
のことについて学ぶことができまし
た。以下に生徒の感想の一部を掲
載します。生徒の感じたことや考
えたことがとてもすばらしく開眼で
きたことを強くうかがわせます。 
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１月・２月初旬の予定  ★給食あり、ＳＴ：ｽﾃｯﾌﾟｱｯﾌﾟｸﾗｽ（放課後学習補充教室） 
月 火 水 木 金 土・日 

６ ７ ８★ ９★ １０★ １１・１２ 

 

 

3 学期始業式 

 

 

1 年スキー教室 

給食開始 

 

 

ST 

1 年スキー教室 

 

 

 

あゆみ教室 

1 年スキー教室 

 

 

SC 

ST 

 

１３ １４★ １５★ 1６★ １７★ １８・１９ 

成人の日 安全指導 

 

 

SC 

あゆみ教室 

専門委員会 

 

 

 

ST 

中央委員会 

中学校美術展覧会

始(中央図書館) 

 

あゆみ教室 

避難訓練 

SC 

ST 

１８ 
中学校美術展覧 
会終 
 

２０★ ２１★ ２２★ ２３★ ２４★ ２５・２６ 

 

 

 

 
 

1 年冬休み明けﾃｽﾄ(国) 
SC 
あゆみ教室 

 
部活再登校 16:00 
 
 
ST 

 

1 年⑥AB 研究授業(数) 
 

 
あゆみ教室 

 
 
 
SC 
ST 

 
 
２６ 
都立高推薦入試 
 

２７★ ２８★ ２９★ ３０★ ３１★※ ２月１・２日 

都立高推薦入試 

 

 

 

 

 

SC 

あゆみ教室 

 

部活再登校 16:00 

 

SC 

ST 

 
 
 
 
あゆみ教室 

都立高推薦発表 
 
 
SC 
ST 

１ 
学校公開・道
徳授業地区公
開講座 

２ 

2月３日★ ４★ ５★ ６★ ７★ ８・９ 

 

 

 

生徒朝礼 

 

 

SC 

あゆみ教室 

 

 

 

 

ST 

 

技術・家庭展覧会始 

(中央図書館) 

※2/10 まで 

 

3 年私立高受験指導 

１・２年⑤⑥カット 

 

SC 

ST 

 
 

 

〇部活動
ぶ か つ ど う

、がんばっています  

青
梅
消
防
署
指
導 

煙
体
験
・
消
火
器 

使
用
訓
練1

2
/
2
0
 

青
梅
市
中
学
校
吹
奏
楽
連
合

定
期
演
奏
会1

2
/
2
1
 

●いじめ防止がテーマです。 

専門の弁護士を招へいします。 

３年：①道徳授業、②講演 

１･２年：②道徳授業、③講演 

ぜひ、ご予定に入れていただき、

奮ってご参観ください。詳細は

別途お知らせをご確認願いま

す。（配布済） 

※お子
こ

様
さま

のことでご相談
そうだん

がある場合
ば あ い

は、教員
きょういん

の他
ほか

、スクールカウンセラー 

（SC）もぜひご利用
り よ う

ください。 

（アポイント先：副校長
ふくこうちょう

、養護
ようご

教諭
きょうゆ

：電話 0428-31-0411） 

 


